
Sábado, 10 de Maio de 2025

‘Eu não vou desistir, esse assunto está sepultado’, diz Fábio Garcia;

O secretário da Casa Civil de Mato Grosso e pré-candidato a prefeito de Cuiabá, Fábio Garcia, esteve no
camarote da Tv Centro América, na manhã deste domingo (14), onde foi realizada a 39a Corrida de Reis.

Em entrevista exclusiva ao Veja Bem MT, Garcia negou que o governador Mauro Mendes (UB) vai se
reunir com ele e a família para tratar sobre candidatura ao Alencastro.

Fábio também aproveitou para dizer que não existe desistência da candidatura e que o assunto, para ele, “está
sepultado”. 

A fala de Garcia é em decorrência de uma entrevista dada pelo senador Jayme Campos (UB) de que o
governador, assim que voltasse de viagem, teria uma reunião com Fábio Garcia e família para avaliarem um
possível recuo para o presidente da Assembleia Legislativa, Eduardo Botelho (UB) ser o candidato do partido
em outubro.
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